

# 祝 2021合格体験記

## 福地啓太くん 佐世保南 陸上部主将 広島大学

総合科学部総合科学科 **合格**

共通テスト本番では  
自己最高得点を記録！  
日ごろからの演習で力が付いた！



合格して思うことは模試結果が思うような結果でなくても、なるべく志望校を落とさないようにすべきだということです。それが1, 2年なら努力で何とでもなるし、3年生でも時期次第ならまだわからないと思うからです。さらに、高いレベルを志望していると、そのレベルに近い学力がつくと思うので、実際自分がそうだったように、もし本番近くで志望を下げてもそこまで困らず挑めると思います。

**東進は受験の緊張感を持って過ごせる場所でした！**

自分が受験する上で最も大切だと思うのは、一緒に頑張る友人を見つけることです。実際自分も2人の友達と毎週図書館に行き、互いに高め合うことができ、何よりモチベーションにつながると感じます。だから、同じくらいの学力というよりもお互いに厳しくし合える友人を数人でいいので見つけてください。

東進模試を受けて役に立ったことは、自分の弱点や現在の立ち位置を把握できるので、それをもとに自己分析できることです。また、塾に入っていない人に比べて本番同様の緊張感を持って模試に取り組めるので本番に慣れることができます。さらに僕は、成績が悪かったらゲームなどのアプリを消すことを覚悟して模試を受験していました。